



IMPLEMENTATION ARRANGEMENT (IA)

ANTARA

LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT  
UNIVERSITAS DARUSSALAM GONTOR

DENGAN

LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT UNIVERSITAS  
AHMAD DAHLAN YOGYAKARTA

TENTANG

*Benchmarking dan FGD (Focus Group Discussion) dalam Rangka Peningkatan Klasterisasi  
Kinerja Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat serta Peningkatan Program KKN  
Internasional*

Nomor : 4/UNIDA/LPPM-w/V/1445

Nomor : U12/1296/XII/2023

Dokumen ini disusun dan dibuat pada hari Kamis tanggal 30 November 2023 (30/11/2023),  
kami yang bertanda tangan di bawah ini:

1. Nama : Assoc. Prof. Dr. Muh Fajar Pramono, M.Si  
Jabatan : Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat  
Universitas Darussalam Gontor  
Alamat : Jl. Raya Siman, Demangan, Siman, Ponorogo, Jawa Timur, 63471

Dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama **Universitas Darussalam Gontor** selanjutnya di  
sebut **PIHAK PERTAMA**. untuk selanjutnya pihak mitra yang bertanda tangan di bawah ini:

2. Nama : Prof. Ir. Anton Yudhana, S.T., M.T., Ph.D.  
Jabatan : Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat  
Universitas Ahmad Dahlan Yogyakarta  
Alamat : Jl. Pramuka No.5F, Pandeyan, Kec. Umbulharjo, Kota Yogyakarta, Daerah  
Istimewa Yogyakarta 5516

Dalam hal ini bertindak dan atas nama **Universitas Ahmad Dahlan** selanjutnya disebut **PIHAK  
KEDUA**.

Dengan ini menerangkan bahwa **PIHAK KEDUA** telah sepakat untuk menerima kedatangan  
**PIHAK PERTAMA** dalam rangka *Benchmarking dan FGD (Focus Group Discussion)* dalam  
rangka peningkatan klasterisasi kinerja penelitian dan pengabdian kepada Masyarakat serta  
peningkatan program KKN Internasional dengan tujuan peningkatan klasterisasi SINTA  
Perguruan Tinggi dan peningkatan program KKN Internasional yang di selenggarakan pada hari  
Kamis, tanggal 30 November 2023 di tempat **PIHAK KEDUA**.

Adapun kesepakatan-kesepakatan yang telah disetujui sesuai dengan apa yang tertulis di dalam  
TOR (Term of Reference) yang diajukan oleh **PIHAK PERTAMA** kepada **PIHAK KEDUA**.

Demikian surat ini dibuat dalam 2 (dua) rangkap dan ditandatangani di atas kertas oleh **PARA  
PIHAK**, masing-masing mempunyai kekuatan hukum yang sama.

PIHAK PERTAMA

PIHAK KEDUA

Assoc. Prof. Dr. Muh Fajar Pramono, M.Si.

Prof. Ir. Anton Yudhana, S.T., M.T., Ph.D

